

El turismo apuesta por la calidad y las tecnologías

AGENCIAS. MADRID - 18-01-2012

La calidad y la apuesta por la tecnología serán los pilares del desarrollo de la industria turística mundial en los próximos años, según los principales empresarios del sector durante su participación en el VI Foro de liderazgo Turístico de Exceltur que se celebró ayer en Madrid en la víspera de Fitur.

El presidente de Iberostar, Miguel Fluxá, explicó durante su intervención en el panel coloquio que fue moderado por el secretario de la Organización Mundial del Turismo, Taleb Rifai, que el sector turístico fue uno de los sectores económicos que menos notaron la crisis gracias a que las empresas usar esta situación para analizarse y transformarse en función de las nuevas necesidades.

En su opinión, el mayor cambio registrado durante los últimos años se produjo a través de la red que tuvo un impacto 'tremendo' en los negocios turísticos.